

# weiter tragen

Freundesbrief Juli 2012 Ausgabe 2/2012

Ich hab da mal 'ne Frage ...

Wie alt muss jemand sein, um während der Tournee einen Mietwagen fahren zu dürfen? Welche Farben stehen bei diesem Polo-Shirt zur Verfügung? Bestellen wir lieber diese oder jene Namensschilder? Welche Software benötige ich, um eine pdf-Datei bearbeiten zu können? Spielen wir dieses Jahr lieber ein Posaunen-Quartett oder ein Quintett? Wie umfangreich soll das Übungsheft sein, das wir als Grundlage für den Workshop zusammenstellen? Wo und wann genau treffen wir uns am Frankfurter Flughafen? Welche Stücke sind für den Workshop geeignet? Wer von den amerikanischen Teamkollegen kann ein Auto mit Gangschaltung fahren? Welches Thema nehmen wir in den Andachten durch?

Das ist nur ein Bruchteil der Fragen, die uns in den letzten paar Monaten beschäftigt haben und zum Teil noch beschäftigen. Es gibt eine Menge Einzelheiten, die jedes Jahr für unsere Konzerttournee geregelt werden müssen, und dieses Jahr kommt die Organisation des CUTODTASS-Workshops noch dazu. Schritt für Schritt geht es aber gut voran, und bis Sie diesen Freundesbrief in den Händen halten, werden wir in den Startlöchern stehen!

Interessant aber, dass mit jeder Aufgabe die erledigt wird, mit jeder Frage die erfolgreich geklärt ist, auch das Bewusstsein wächst, wie dringend wir Gottes Hilfe in allem brauchen. Wenn er nicht dabei ist, ist unsere Mühe umsonst; wenn er die Arbeit nicht segnet, können die besten Pläne nicht gelingen. Wie gut, dass wir nicht allein unseren eigenen sehr begrenzten Fähigkeiten vertrauen müssen, sondern unser Vertrauen auf Gott setzen können, der keine Grenzen kennt. "Wer Gott, dem Allerhöchsten, traut, der hat auf keinen Sand gebaut."

### Konzerttournee 2012

Nach der erfolgreichen Tournee letztes Jahr in den USA, wird in diesem Sommer das 12-köpfige Profi-Ensemble eurobrass wieder in Deutschland unterwegs sein, um mit einem einzigartigen Konzertprogramm Menschen zu begeistern und Gott zu loben.

Vielleicht gibt es eine Veranstaltung auch in Ihrer Nähe! Weitere Infos bzgl. Adresse und Uhrzeit finden Sie unter **www.eurobrass.de** oder telefonisch unter 07725/1434.

# Tourneeplan

26.07. 34497 Korbach

27.07. 32699 Extertal-Almena

28.07. 31559 Hohnhorst

29.07. 31547 Rehburg-Loccum

30.07. 29664 Walsrode-Krelingen

31.07. 33689 Bielefeld-Sennestadt

01.08. 42551 Velbert

02.08. 52072 Aachen

04.08. 50679 Köln-Deutz



05.08. 53773 Hennef

06.08. 35232 Dautphetal-Holzhausen

07.08. 71665 Vaihingen-Horrheim

08.08. 75387 Neubulach

09.08. 78126 Königsfeld

10.08. 67435 Neustadt/Weinstraße

11.08. 64560 Leeheim

12.08. 55122 Mainz

12.08. 64342 Seeheim-Jugenheim

# Dürfen wir vorstellen ...

In dieser Ausgabe von "weiter tragen" stellen wir Ihnen ein weiteres Mitglied des eurobrass e.V. vor. Dieser hat schon sehr früh seine Liebe zur Bläsermusik entdeckt!

Der Physiker Christian Salinga, Jahrgang 1974, verheiratet, 4 Kinder, ist an der RWTH Aachen University vor allem in der praktischen Ausbildung von Studierenden tätig. Mit seiner Familie gehört er zur Freien evangelischen Gemeinde Aachen. Er spielt seit über 25 Jahren Trompete, vorzugsweise in der Alt-Stimme, und auch ein wenig Flügelhorn.



Die Bläsermusik von eurobrass ist in meinen Augen viel mehr als Instrumentalmusik. Sie erfreut mit gutem Ton, sie verstärkt Texte, und der Glaube an Jesus Christus ist das verbindende Element. Zuhörer halten inne, können einfach genießen und kommen ins Nachdenken. Noch dazu hat Bläsermusik generell eine in hohem Maß Generationen übergreifende Wirkung. Sie begeistert Jung und Alt.

Ich selbst bin vermutlich das beste Beispiel dafür. Schon als Wickelkind auf der Krabbeldecke lauschte ich dem Waldhorn meines Vaters. Mit 9 Jahren begann ich mit dem Trompetenunterricht. An der Bibelschule Bergstraße in Seeheim (heute BibelSeminar Königsfeld) lernte ich über meinen Vater den eurobrass-Gründer Julian Bandy kennen, später auch Angie Hunter. Bis heute schätze ich das Miteinander der Generationen auf dem Weg zum Wohlklang, in Proben und später bei Aufführungen. Früher hatten wir Tournee-Ensembles von eurobrass zu Gast, und ich war als Kind und Jugendlicher "dabei". Bis heute bin ich glücklich über jedes eurobrass-Konzert, das ich hören kann, bin als Konzertveranstalter und im Verein aktiv. Nicht zu vergessen die vielen Gelegenheiten, mit Freunden und Familie meine Trompete zum Klingen zu bringen.

Gerne bringe ich mich neben der "normalen Vereinsarbeit" bei eurobrass ein. Die Tournee-Landkarten auf www.eurobrass.de oder die eurobrass-Streichholzschachteln sind zwei Projekte, an denen ich beteiligt war. Wo immer ich mitdenken oder helfen kann, gebe ich mein Bestes. Damit bei allem auch weiter Menschen mit dem christlichen Glauben berührt werden.

# Gebetsblog

Auch 2012 wird unser Gebetsblog auf unserer Webseite zu finden sein. Wer möchte, kann sich dort registrieren und ein Passwort geben lassen, wodurch der "Eintritt" in diesen Bereich der Webseite gewährleistet wird. Dort werden Sie Gebetsanliegen für die jeweiligen Tage und gelegentlich aktuelle Berichte und Fotos von der Tournee (und vom Workshop!) finden. Vielen Dank, wenn Sie uns auf diese Weise unterstützen.

## Gebetsanliegen

#### Danken Sie Gott für ...

- ...die Workshopmitarbeiter und -teilnehmer, für die Musiker des Ensembles und für den vollständigen Tourneeplan.
- ... seine Hilfe und Leitung bei der gleichzeitigen Vorbereitung des Workshops und der Tournee.

#### Beten Sie für ...

- ...den eurobrass-Workshop vom 14.-21. Juli, dass Gott Teilnehmer und Mitarbeiter beschenkt und wichtige Veränderungen bewirkt.
- ...die sich anschließende Tournee vom 21. Juli 12. August, dass auch hier Gottes Wirken sichtbar wird. Bitten Sie um Bewahrung, Gesundheit, ein gutes Zusammenwachsen als Team, wunderschöne Konzerte, wertvolle Begegnungen und in allem seinen Segen.

#### **Impressum**

"weiter tragen" erscheint 2-3-mal jährlich und kann kostenlos auf unserer Internetseite oder per E-Mail abonniert werden.

eurobrass e.V.

Musik mit christlichen Werten

Vorsitzende: Angie Hunter

Brühlstr. 3, 78126 Königsfeld

Tel: +49 (0) 7725/1434

eurobrass@eurobrass.de, www.eurobrass.de

Verantwortliche Redaktion: Angie Hunter

Layout: Mark Stephan

eurobrass e.V. ist ein überkonfessionelles Werk, das auf der Basis der Deutschen Evangelischen Allianz arbeitet. Der gemeinnützige Verein ist eingetragen beim Vereinsregister Villingen-Schwenningen, VR 1366.

Sparkasse Schwarzwald-Baar BLZ 694 500 65, Kto. 150997321 IBAN: DE04 6945 0065 0150 9973 21 BIC: SOLA DE S1 VSS

Adressen und Spenden werden mit EDV verwaltet.